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Zitat von Loko 

Gestern war unser Grüssaugust mit uns im Zug nach Hannover und zurück.Wenn ich
mich da an unseren alten Präsidenten erinnere,dass ist das ein Unterschied wieTag und
Nacht.Der soll mir ja nicht erzählen,dass er viel auf die Fans gibt.In Nürnberg ist er
dann an uns vorbei gegangen und hat nicht mal mitgekriegt,dass es uns gibt.Ich hab ja
gewusst,dass er ein Volldepp ist.

Meine Güte, was erwastet Ihr denn? Dass er freundlich lächelnd und jedem händeschüttelnd an
euch vorbeiparadiert?
Da hätte er sicherlich viel zu tun. Ich persönlich kann die Aussage treffen, dass man ganz im
Gegenteil sogar sehr gut
mit Ihm auch mal ein Schwätzchen halten kann, was man aber auch nicht unbedingt vom Amt
des Präsidenten - und nur
um das sollte es hier in diesem Thread gehen - erwarten sollte. Schraubt mal eure
Erwartungshaltung und Reflexhaften
Antipathiebekundungen ein bisschen runter, das würde einer sachlicheren Diskussion hier im
Fred sehr gut tun!
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